



EL HERALDO[®]

DE CHIHUAHUA

CHIHUAHUA | VIERNES 19 DE JULIO DE 2019 | AÑO XCIII | NO. 32,933 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA
PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL | ROBERTO ALVARADO GATES / DIRECTOR

\$10.00

REVOCAN SENTENCIA

Perdió el PES su registro en Chihuahua

No podían otorgárselo de una manera tan sucia y burda: MC **Pág. 10**



FOTODANIELACOSTA

INVADEN VÍAS DE LA CALLE 80

EXFERROCARRILEROS BLOQUEAN CORRIDA DE TREN TURÍSTICO

Exigen les reconozcan sus derechos laborales; los pasajeros debieron esperar cuatro horas **Pág. 2**



EN JUÁREZ

CRUCE MASIVO DE MIGRANTES: 30 DETENIDOS

Tres grupos procedentes de Brasil y Honduras intentaron pasar tras burlar a guardias y municipales **Pág. 8**

RÁFAGAS

- Revocan registro al PES
- Madero a Nueva York
- R. Huerta vs wikipolíticos **Pág. 10**

EN HOSPITALES DEL GOBIERNO ESTATAL

Empeora la falta de medicamentos

ROBERTO ÁLVAREZ / El Heraldo de Chihuahua

Contrario a lo que pudiera pensarse, en las farmacias del Seguro Social surten el total de las medicinas, revela sondeo

La principal problemática en la atención que brindan los hospitales a sus derechohabientes es la falta de insumos y medicamentos en sus respectivas farmacias, y en el mejor de los casos les subrogan la medicina; la situación, que tiende a agravarse, prevalece en el hospital Central, en el General y en Pensiones Civiles del Estado. Contrario a lo que pudiera suponerse, en el Instituto Mexicano del Seguro Social es donde mayormente

surten en un 100 por ciento la receta de los pacientes. Los derechohabientes de todos los hospitales visitados reclaman y coinciden en que los principales medicamentos que más carecen en las farmacias de sus centros de salud son los enfocados a tratar enfermedades como hipertensión, obesidad, sobrepeso, cáncer, cardiovasculares, así como otras relacionadas al hígado, riñón, entre otras. **Pág. 3A**

"Derechosufrientes"



ALFONSO MEDINA
HOSPITAL GENERAL

"La atención es buena, pero los medicamentos hay que comprarlos con particulares..."



MA. SOCORRO COBOS
PENSIONES CIVILES DEL EDO.

"Servicio de mal en peor, la mayoría de los medicamentos que subrogan son genéricos..."



BONIFACIA DÍAZ
HOSPITAL GENERAL

"Surtir la receta es tedioso y decepcionante, debe uno comprar por fuera..."



FOTO GERARDO AGUIRRE

Baño de pueblo

Dos elementos de la Guardia Nacional platican con una mujer tarahumara durante un recorrido que los elementos castrenses realizaron ayer por el corredor comercial Libertad y otras calles del Centro Histórico, donde además de las habituales labores de vigilancia, mantuvieron un acercamiento con la población civil en un afán de ganarse su confianza.

EN EL H. GENERAL NACEN TRILLIZOS TRAS TRATAMIENTO VS INFERTILIDAD

Dos varones y una bebita, prematuros, permanecen en cuneros **Pág. 2**

ALERTAN SIN SALVAVIDAS, 90 POR CIENTO DE ALBERCAS

Dueños contratan amigos o familiares que no tienen preparación **Pág. 2**

INFECCIÓN CASI PIERDE UNA PIERNA POR MALA CIRUGÍA ESTÉTICA

Denuncia paseña a médicos de Juárez que le cobraron dos mil dólares **Pág. 3**

Dañó 6 vehículos gasolina con agua

ALEJANDRO RUIZ / El Heraldo de Chihuahua

Un total de seis vehículos fueron dañados por combustible al parecer mezclado con agua, pues en la estación del periférico Francisco R. Almada habrían dejado abierta una alcantarilla y la lluvia de ayer se filtró al tanque.

El descuido de un empleado de la estación de gasolina Autoservicio Anvales, ubicada en periférico R. Almada y calle Toma de Juárez, de la colonia Il de Febrero, costó al propietario de la estación un derroche económico.

Ayer por la mañana al abrir el negocio llegaron los primeros automotores para abastecerse de gasolina. Al menos seis vehículos apenas los encendieron ahí mismo sufrieron fallas mecánicas



La gasolinera "Autoservicio Anvales" fue clausurada. FOTO DANIEL ACOSTA

debido al descuido del empleado que dejó una toma abierta que da al tanque principal, así que las lluvias de la noche del miércoles entraron y se revolvieron con la gasolina. **Pág. 3**

Retiene PCE ilegalmente 164 mdp a pensionados

ROBERTO ÁLVAREZ / El Heraldo de Chihuahua

La Comisión Estatal de los Derechos Humanos emitió una recomendación al director general de Pensiones Civiles del Estado, Alberto José Herrera González, por retener de manera indebida cuotas sindicales a más de 5 mil maestros pensionados y jubilados, debido a que ya no forman parte activa del Sindicato Nacional de Trabajadores Sección 42.

Integrantes del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación Sec-

5 mil

MAESTROS PENSIONADOS y jubilados resultaron afectados al cobrarles cuotas sin ser parte activa del SNTE

ción 42 denunciaron que Pensiones Civiles del Estado destinó 164 millones de pesos a dicho gremio de forma indebida, lo cual perjudicará directamente a 5 mil pensionados. **Pág. 3**

